



## ¡Aliens en la Cámara de Diputados!

“No estamos solos. Resulta trascendental reconocer estos fenómenos en México, convertir a nuestro país en uno de los primeros en aceptar la presencia de los no humanos en nuestro planeta”, señaló el reconocido ufólogo mexicano, Jaime Maussan en una audiencia pública en la Cámara de Diputados. El periodista y también presentador del programa Tercer Milenio, que lleva décadas investigando fenómenos paranormales y ovnis, ha comparecido en el Congreso en una Audiencia Pública sin precedentes para pedir a los diputados legislar para reconocer la vida extraterrestre. En concreto propuso a los legisladores modificar la Ley de Protección del Espacio Aéreo Mexicano para ello.

<https://almomento.mx/aliens-en-la-camara-de-diputados/>